

RECHERCHE DE PARTICIPANTS

Impact de la stigmatisation dans les fratries de jeunes patients atteints de troubles schizophréniques

OBJECTIF DE LA RECHERCHE

Cette étude vise à repérer les effets de la stigmatisation sur les relations fraternelles et à comprendre comment elle est ressentie par tous les membres de la fratrie, et quel impact elle a sur leur qualité de vie.

Votre participation permettra de développer des connaissances afin de faire évoluer le regard porté sur les personnes atteintes de troubles schizophréniques et sur leur entourage.

ORGANISATION DE LA RECHERCHE

Nous recherchons des **fratries** dont les membres ont moins de 40 ans et dont au moins la personne atteinte de troubles schizophréniques et un de ses frères et soeurs accepteraient de participer.

Chaque participant passe individuellement 3 questionnaires en une ou deux séances, en ligne ou en présentiel. La durée totale est d'environ 1h30.

NOUS CONTACTER

Téléphone : 06.16.85.35.73

Mail : rechercheSTIG@gmail.com

Un échange téléphonique sera organisé pour répondre à vos questions et préciser les conditions de participation.



Investigatrice principale : Hélène DAVTIAN (Les Funambules-Falret)

Investigatrice coordinateur : Dr Dominique JANUEL (URCVE)

Cette étude a reçu l'avis favorable du Comité de Protection des Personnes Sud Méditerranée II en date du 20/05/2020



En partenariat avec :

